

jouit depuis d'une santé parfaite. Merci mille fois à la bonne sainte Anne, Ma femme a obtenu une grande faveur après une neuvaine et la promesse de faire brûler un cierge au pied de la statue de sainte Anne dans son sanctuaire le plus rapproché. JOS. FOURNIER.

*Pabos, 15 sept.* — Mille remerciements à la bonne sainte Anne, qui par sa puissante intercession m'a guéri d'un mal de jambe, qui me retint pendant longtemps sur un lit de douleur. Mon épouse et mon fils unissent leurs accents de vive reconnaissance aux miens parcequ'ils lui doivent la guérison complète de mal d'yeux.

JOS. LANGELIER.

*St-Charles de Caplan, 21 sept.* — Ma petite fille souffrait d'un mal d'yeux qui l'aurait bientôt rendue aveugle. Après avoir eu sans succès, les services des meilleurs médecins, j'eus recours à sainte Anne et promis de publier sa guérison dans le *Messenger* si je l'obtenais. Gloire et honneur lui soient rendus ma petite, fille est parfaitement bien. DME VVE WILLIAM CAVANAGH.

*St-Joseph, 22 sept.* — Remerciements à la bonne sainte Anne qui m'a guérie d'un mal à une hanche qui me rendait presque incapable d'agir, guérison obtenue immédiatement après promesse de publication.

DME A. GAGNON.

*St-Epiphanie, sept.* — Dme Délina Tremblay remercie sainte Anne de l'avoir guérie parfaitement de l'épilepsie, maladie qui la fit souffrir pendant 17 ans.

*Notre-Dame du Sacré-Cœur, 18 oct.* — Depuis sept ou huit ans un de mes enfants qui est père de famille, souffrait d'un rhumatisme qui l'obligeait bien souvent de suspendre ses travaux. Cette année surtout le mal allait toujours s'aggravant et le malade dut passer les trois quarts